



# 赤小だより

11月号  
令和4年10月31日  
北区立赤羽小学校

## 秋の深まり、行事を通じて

校長 山口 宗彦

秋色が深まり、夜長の頃となりました。2学期が始まり、学校では様々な行事や活動が行われています。

10月15日（土）、今年も様々な制限のある中、赤羽小の運動会が行われました。保護者の皆様には早朝より多数ご参会いただき、誠にありがとうございました。今年度は昨年度よりも演技種目を少し増やし、全校児童による大玉送りなども実施いたしました。赤白応援合戦なども、昨年以上に活気あふれるものになりました。また、「ドラゴンクエスト（序曲）」で始まったマーチング演奏も、積み重ねてきた練習の成果を存分に発揮することができました。保護者の皆様には当日まで、お子様の健康管理や用具準備等で大変お世話になりました。職員一同、感謝申し上げます。

運動会翌々日の10月18日（火）19日（水）には、1泊2日で特別支援学級（4組）が那須宿泊学習を実施しました。これは区内公立小学校の特別支援学級4～6年生が参加する合同宿泊学習です。例年は設置校全校が一緒に行ってききましたが、感染症対策として昨年度から2つのグループに分けて実施しています。1日目は、りんどう湖ファミリー牧場へ行き、グループごとに様々な体験活動を行い、夜は宿舎でキャンプファイヤーを楽しみました。2日目は、那須マウンドジーンズでのハイキングでした。山頂駅までのゴンドラからは山々の色づいた姿を眺め、枝葉の隙間から差し込む陽を感じ取りながらコースを一周しました。友達と一緒に食事や入浴、部屋ごとのレクリエーションなど、子供たちにとってかけがえのない2日間となりました。

10月28日（金）には、アスレチックチャレンジ（校内陸上記録会）を実施しました。これは、令和元年度まで区内小学校6年生全員が参加してきた連合陸上記録会について、感染症対策を講じて考案された新しい取り組みです。各校ごとに種目を選択して行う校内での陸上記録会で、赤羽小では、50m走、走り高跳び、走り幅跳び、ハードル走などを実施しました。競技を通じて子供たちは、互いに高め合い、競い合い、運動に対する意欲を高めることができましたと思います。

秋は、芸術の秋、スポーツの秋、食欲の秋、読書の秋など、何をするのにもよい季節と言われています。学校でも、充実した教育活動や多種多様な行事を通して、子供たちの良さや可能性を伸ばし、共に成長する秋にしたいと考えております。

12月2日（金）と3日（土）には展覧会が開催されます。子供たちは、それぞれに作品の総仕上げを行っています。お忙しいとは思いますが、保護者の皆様にもぜひご来校いただき、子供たちの力作をたっぷりとお観覧ください。よろしく願いいたします。

## 🍎🍌🍇🍓🍓🍇🍌🍎 11月の予定 🍎🍌🍇🍓🍓🍇🍌🍎

1	火	A4	安全指導日 就学時健診	15	火	A6	社会科見学（3年）展覧会会場設営（5、6年）
2	水	S5		16	水	A4	
3	木		文化の日	17	木	A6	マーチング（6時間目） 歯科検診（456年特） 八丈島ゲスト授業（4年）
4	金	A6		18	金	A6	避難訓練
7	月	A5	QUテスト期間(始) 栄養教諭実習(始) 個別懇談日程調査(始)	21	月	A4	
8	火	A6	社会科見学（4年）	22	火	A6	マーチング引き継ぎ式ハーサル（4時間目）
9	水	A4	劇団四季ファミリーミュージカル(体育館動画視聴)(6年) 赤小フェスタ紹介集会	23	水		勤労感謝の日
10	木	A6	マーチング（6時間目） 歯科検診（123年）	24	木	A6	マーチング引き継ぎ式（公開あり）
11	金	A6	赤岩中新入生体験授業（6年）	25	金	A6	
12	土	D3	土曜授業日（公開なし） 赤小フェスタ QUテスト期間（終） 栄養教諭実習（終）	28	月	A6	委員会（6時間目）
14	月	A6	クラブ（6時間目）	29	火	A6	
				30	水	S5	

☆カウンセラー来校日☆ 中川SC ⇒ 10, 17, 24日 今村SC ⇒ 7, 14, 21, 28日



## 令和4年度 赤羽小学校 運動会を終えて

令和4年度体育主任 池本洋太郎

今年度の運動会は、競技数や保護者の参観方法の規制を一部緩和して実施いたしました。当日の朝は天候が不安定でしたが、すべての競技を無事に終えることができました。

日々の学校生活は、未だ従来の様式に戻っておらず、様々な規制が掛けられています。そのような中で子供たちは、お互いに支え合い、成長し、最高の運動会を創り上げてくれました。子供たち1人1人が全力を出し切り、輝いている姿が見られて良かったです。今後も、たくさんの方に全力で挑戦し、より充実した学校生活を送ってほしいと思います。

このような情勢の中で運動会が開催できましたもの保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力のおかげです。本当にありがとうございました。



## はじめての運動会



ぼくは、うんどうかいで50メートルそうをしました。とてもたのしかったです。がんばってはあったから、1いになりました。うれしかったです。ぼくは、リレーのせんしゅになりました。あかチームの2ばんめになりました。みんながおうえんしてくれて、うれしかったです。らいねんも、リレーにでたいです。

1ねん1くみ やえがし たくみ

2ねんせいとおどったダンスがたのしかったです。さいしょは、きんちょうしたけれど、だんだんたのしくなりました。むずかしかったところは、いどうです。でも、みんながんばっていたから、わたしもがんばろうというきもちになりました。みんながおうえんしてくれていたから、じょうずにおどれました。ちゃんとおどれてうれしかったです。

1ねん2くみ はら かすみ

50めーとるそうは、ほんきではしりました。1いになれました。うれしかったです。ダンスは、ひらひらうでわをつけました。いどうをがんばりました。どこにいどうするか、おぼえていました。れんしゅうが、たいへんでした。おどったことが、たのしかったです。おうちのひとが、「がんばったね。」と、いってくれました。

1ねん4くみ なかむら れいな